安芸太田町観光協会(tourism association)通信 第64号

広島県山県郡安芸太田町大字上殿632番地2(道の駅来夢とごうち内) ☎28-1800

◆秋の紅葉シーズンを迎えて

安芸太田町では年間を通じて最も観光客の多い秋の紅葉シーズンを 迎えました。道の駅来夢とごうちではスタッフ一同、お客様の安全か つ楽しめる道の駅を目指し努力いたしております。

この時期は何といっても町の特産祇園坊柿のあおし柿、干し柿と年 に一度の秋の幸を求めて県内外から大勢の方が道の駅にいらっしゃい ます。干し柿をチョコレートとコラボさせたチョコちゃん、祇園坊柿 をふんだんに使った祇園坊柿ジェラート、安芸太田人情グルメ川の幸 は太田川のアユ、そして先月「道-1グランプリ」で見事特別賞を受賞 した漬物焼きそばを是非ご堪能ください。



堀八幡神社 流鏑馬神事



依園坊あおし村

◆安田女子大学困りごとプロジェクト スタート

今年も安田女子大学との地域の困りごと解決プロジェク トがスタートしました。

10月23日は、井仁地域棚田の伝統を守るお手伝いとして 棚田の石垣の草取り作業などを行いました。

これから冬に向けて、6件の困りごとを学生が地域と一 緒になって解決に向け、お手伝いをいたします。



◆安芸太田町観光協会臨時総代会を開催いたしました

10月20日、川・森・文化・交流センターで臨時総代会を開催いたしました。 議案は、平成29年度からの一般社団法人化について、理事・総代による熱い質問応答の末、可決されま した。